

## VIDA & FUTURO

- 14:06 YouTube compartirá beneficios con usuarios
- 14:04 Presidente Arias confirma noviazgo
- 13:59 El consumo de maíz, cereza y vino tinto retrasa el envejecimiento
- 13:48 Una china comerá sólo tierra durante dos meses para entrar en el Guinness

## NACIONAL

- 14:06 Oposición pide informe a gobierno sobre asesor peruano
- 13:58 Bolivia será próxima sede de reunión sobre derechos indígenas

## ECONOMÍA

- 14:02 Mineros de Glencore tomarán explotaciones en reclamo de mejora salarial

## DEPORTES

- 14:12 Sub20: Arbitros para la jornada final
- 14:03 Sub20: Uruguay busca la gloria; Argentina el consuelo

## INTERNACIONAL

- 14:11 10 muertos en ataque dinamitero cerca de mezquita en Pakistán
- 14:10 Asesinado a balazos el director de una prisión de Sao Paulo

## CULTURA

- 13:51 Artistas colombianos rescatan herencia de coca

## El consumo de maíz, cereza y vino tinto retrasa el envejecimiento

27-01-2007 - 13:59 h.

Granada, España | EFE

El consumo de maíz, cerezas, avena y vino tinto retrasa el envejecimiento por su alto contenido en melatonina, sustancia producida en pequeñas cantidades por el cuerpo y que retrasa el daño oxidativo y la degeneración neuronal.

Así lo establece un estudio de la Red Nacional de Investigación del Envejecimiento en el que participan investigadores del Instituto de Biotecnología de la Universidad de Granada (sur de España), informó hoy a Efe la institución académica.

El trabajo ha sido llevado a cabo en ratones normales y transgénicos, a los que se provocó un envejecimiento celular acelerado, si bien sus resultados son aplicables al ser humano.

El estudio concluye que el consumo de la melatonina retrasa el daño oxidativo y los procesos inflamatorios propios del envejecimiento.

Esta sustancia natural, que el ser humano produce, se encuentra en pequeñas cantidades en algunas frutas y verduras como la cebolla, la cereza y el plátano, y en cereales como el maíz, la avena y el arroz, además del vino tinto y algunas plantas aromáticas como la menta, la hierba luisa, la salvia o el tomillo.

Según Darío Acuña, miembro del Instituto de Biotecnología de la Universidad de Granada y coordinador de la Red Nacional de Investigación del Envejecimiento, el estudio ha comprobado que es a los cinco meses de edad en los ratones, lo que equivaldría a los 30 años del hombre, cuando comienzan a aparecer los primeros síntomas de envejecimiento en los tejidos.

Es entonces cuando se produce un aumento de los radicales libres (oxígeno y nitrógeno), que a su vez provocan una reacción inflamatoria.

Este estrés oxidativo también tiene su reflejo en la sangre, ya que, según han comprobado los investigadores, las células sanguíneas "son más frágiles con el paso de los años, por lo que su membrana celular se destruye más fácilmente".

Los autores del estudio administraron melatonina en pequeñas cantidades a los ratones y observaron que esta sustancia, además de neutralizar el estrés oxidativo y el proceso inflamatorio provocado por el envejecimiento, retrasa los efectos de éste, aumentando así la longevidad.

La labor de la Universidad de Granada consistió en estudiar la función de la mitocondria de los ratones y su capacidad para producir ATP o trifosfato de adenosina, una molécula encargada de almacenar la energía que cualquier célula necesita para llevar a cabo todas sus funciones.

Según Acuña, la administración crónica de melatonina en el animal en el momento en que deje de producirla ayuda a contrarrestar todos los procesos asociados al envejecimiento.

Así, la ingesta de esta sustancia a diario en el hombre a partir de los 30 ó 40 años podría, si no prevenir, al menos retrasar la aparición de enfermedades ligadas al envejecimiento y relacionadas con los radicales libres e inflamación, como son muchos procesos neurodegenerativos, como el Párkinson, así como las complicaciones de patologías como la diabetes.

El investigador confía en que el Ministerio de Sanidad legalice pronto la comercialización de la melatonina, ya que al ser un producto natural producido por el organismo humano, esta sustancia no se puede patentar y su producción resultaría poco rentable para la industria farmacéutica.

Mientras se legaliza o no, los expertos recomiendan el consumo de esta sustancia al menos como suplemento nutricional.

[Más información ...](#)

BOLIVIA | Comentarios : [contactos@lostiempos.com](mailto:contactos@lostiempos.com) | [WebMaster](#)

Portada, Editorial, Nacional, Economía, Local, Vida y Futuro, Tragaluz, Deportes, Puntos de Vista, Clasificados, STAFF, Dinero y Finanzas, ¡OH!, Lecturas, Click, Hemeroteca, Foros, SERVICIOS: Números, PUBLICIDAD: Edición Electrónica, Edición Impresa, Contactos

[Diseño y Mantenimiento :](#)

# HAZ

Lecturas

Cine